

sauerbruch hutton

au Forum Bois Construction



À l'occasion de la 14^e édition dédiée aux matériaux biosourcés et aux objectifs de neutralité carbone à l'horizon 2050, Sauerbruch Hutton exposera sa démarche particulière à travers une sélection de réalisations et de projets internationaux.

L'un d'entre eux, Panorama sur le lac de Constance, sera le sujet d'une intervention de Julia Knaak (Partner) à la Tribune de l'Innovation.



Fondée en 1989 par le duo d'architectes anglo-allemand Louisa Hutton et Matthias Sauerbruch, l'agence basée à Berlin, réunit une centaine de collaborateurs internationaux.

Par son écriture qui conjugue esthétique et engagement sociétal, l'architecture de Sauerbruch Hutton incarne la philosophie de « l'être bien ».



Elle se distingue par une approche globale, où les modes de conception, le choix des matériaux, leur fonctionnalité et leur finalité sont mobilisés pour être relayés par un équilibre sain et durable du construit, en phase avec ses usagers et son environnement.

Selon Matthias Sauerbruch :

« S'il est encore possible de répondre de manière adéquate à l'exigence d'une efficacité toujours plus grande, nous apprenons que le progrès dans le domaine de la construction réside aujourd'hui dans la capacité à intégrer

des interventions de toute nature dans l'environnement naturel et bâti ; la pérennité en termes d'utilisation et la recyclabilité de la construction et des matériaux sont les mots clés par lesquels le bois, ce matériau de construction, confère une force à l'architecture contemporaine. »

[sauerbruch hutton](#)

Stand n°60, niveau Galerie,

en haut de l'escalier monumental

&

Tribune de l'innovation - jeudi 17 février à 18h30